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第 10 回小松川中学校 統合準備委員会 議事録（要旨） 

  

【日 時】令和 3 年 10 月 19 日（火） 19：00～19：45 

【場 所】小松川第二中学校夜間学級仮設校舎 会議室 

【主な内容】 

１．小松川中学校 新標準服プロポーザル審査の結果について 

 ・8 月 23 日に行った新標準服プロポーザル審査の結果について報告を行った。 

 ・審査後に小松川一中・三中の生徒からの意見について報告を行った。 

 

２．その他学用品について 

 ・通学鞄と体育着・ジャージが決定したことについて報告を行った。 

 

３．校章公募（案）について 

 ・3 校の校長で打合せを行い新校章のデザイン募集を公募することに決定した。 

 ・11 月中旬の公募開始に向けて詳細を学校で検討のうえ進めていく。 

   

〔以下、意見交換内容〕 

◆新標準服について 

・小松川一中では、サンプルを校内に展示し、生徒会と何名かの生徒から意見を聞いた。グレーも女

子には人気だったが、制服ということを考えるとネイビーが良いという意見が多かった。〔学校〕 

 

・ボタンも派手なものにする必要はなく、エンブレムも必要性を感じないという意見があった。 

一方で、小松川のポロシャツには胸に校章を付けてみてはいいのではないかという意見もあった

ことからジャケットにもエンブレムをつけても良いと考えている。〔学校〕 

 

･シャツは汗が目立たなくて、どこでも買える点から、襟が普通のタイプの白シャツが良いのではな

いかという意見が多かった。また、シャツを選べるようにしても良いのではないかという意見も

あった。〔学校〕 

 

・小松川三中では意見を聞いた生徒の多くがネイビーが良いと言っていた。スラックスはチェック

柄がオシャレで良いという意見もあった。〔学校〕 

 

・シャツはブルーが格好良いが、販売店によって色の濃淡が違うので、同じ色のシャツを買うこと

は難しいのではないかという意見があった。また、一般的な白シャツの方が経済的でいいのでは

ないかという意見もあった。エンブレムがあったほうが格好良いという意見が多かった。〔学校〕 

 

・男子のスラックスにはポケットが 2 つあるのに、女子のスカートにはポケットが 1 つなので、ス

カートにも 2 つ欲しいという意見があった。これに関しては、スカートのポケットを 2 つにする

と強度が下がると業者から回答があった。〔学校〕 

 

◆その他学用品について 

・いくつかの体育着のサンプルを見て、一つに絞り込んだ。価格は現行品とほぼ変わらないように
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調整中である。名前の刺繍については紺色の生地に紺色の刺繍をしてもらうので、遠くから見た

ら名前は判別できない。学校外で活動することも想定し、名前が分かりづらいようにしている。

〔学校〕 

 

◆校章公募について 

・3 校の校長で打合せをした結果、生徒だけでなく、小松川・平井地域で広く公募ができるようにし

た方が良いという結論に至った。応募作品の中から、学校部会で良い作品を選んでデザイナーに

制作依頼をしたいと考えている。〔学校〕 

 

◆学校部会より 

・定期的に集まって検討を進めている。校長は毎週木曜日に定例会議を開き、校章や統合に向けて

の進捗状況などを確認している。〔学校〕 

 

◆PTA 部会より 

・10 月上旬に一中と三中で打合せを行い、小松川中学校 PTA 発足に向けての進め方について両校合

意した。〔PTA〕 

 

・正式な PTA 部会は来年度から行う。ただ、先行して検討しておくべきことは現メンバーで相談し

ており、11 月と 2 月に打合せを行う予定である。まずは小松川中の PTA は何をやるのか、どんな

組織体制なのか、案を出して来年度の PTA 部会で正式に検討する。〔PTA〕 

 

・小松川中学校になったときに各校から何を持ち寄るのか、一中・三中の PTA 会費から一部を繰越

すなど、今年度中に決めておくことで来年度の予算に盛り込めるよう検討を進めていく。〔PTA〕 

 

◆その他事項 

・統合に向けて交流活動を視野に入れたいが、コロナの感染状況を踏まえて、他校の統合校も交流

活動を控える状況が続いている。現在感染状況は収束しつつあるが、校内で感染者を出さない、

広げないことを徹底して先生方も対応している。状況によっては十分な交流活動ができないかも

しれないが、可能な範囲で学校と計画していくのでご理解をお願いしたい。〔事務局〕 

 

・夜間学級では来年の 4月から上履きを導入する予定である。〔学校〕 

 

・小松川二中（昼間部）では令和 5 年度から標準服を変更する予定で、11月 17 日に標準服プロポー

ザル審査を行う。〔学校〕 

 

・小松川中学校ができた時、学区域がかなり広くなる。学区内の生徒のバス利用について学校部会

で話し合っていく。〔学校〕 

 

・閉校式はいつごろを想定しているのか。〔PTA〕 

⇒現時点では未定だが、想定としては令和 5 年の 2 月～3 月になると思われる。来年度末、区内では

閉校予定の学校が複数あるので、日程調整が必要になる。〔事務局〕 

以上 


